



Personas Servidoras Públicas De La Unidad De Evaluación Y Control (UEC) De La ASF, Rinden Protesta Ante La Comisión De Vigilancia

El presidente de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, diputado Javier Octavio Herrera Borunda (PVEM), dio a conocer que este miércoles rindieron protesta ante la Junta Directiva de esta instancia personas servidoras públicas de confianza de la Unidad de Evaluación y Control (UEC) de la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

Explicó que previamente la Comisión avaló el acuerdo respectivo, cuyo propósito es garantizar la continuidad de las funciones y el desempeño de la Unidad, tras la baja institucional de personas servidoras públicas registrada en octubre de 2024.

Dijo que con base en la evaluación de los perfiles, trayectorias y capacidades se aprobó la propuesta para cubrir de manera definitiva varias de las vacantes, incluyendo las direcciones de Control Interno y Evaluación Técnica y la de Desempeño y apoyo de las funciones de Contraloría Social, así como subdirecciones y coordinaciones.

En ese sentido, dijo, a partir de la aprobación unánime del acuerdo por parte de todos los grupos parlamentarios se procedió a formalizar los nombramientos ante la Junta Directiva de la Comisión, conforme a lo establecido en el Reglamento Interior de la Unidad de Evaluación y Control.

Al respecto, el diputado Arturo Roberto Hernández Tapia (Morena) expresó su respaldo a la decisión de la Junta Directiva sobre los nombramientos. “Es un personal perfectamente calificado y comprometido con la fiscalización. Doy mi voto de confianza al titular de la UEC y pedirles a los que tendrán su nombramiento que tengan compromiso en esta tarea de fiscalización”.

<https://hojaderutadigital.mx/personas-servidoras-publicas-de-la-unidad-de-evaluacion-y-control-uec-de-la-asf-rinden-protesta-ante-la-comision-de-vigilancia/>